

Die Sternenprinzessin

Liebe bis zur Unsterblichkeit

Von Akemi-Homura

Epilog: Die nahende Dunkelheit

Ich stehe am Fenster und starre in die Ferne. Die Sterne sind verhüllt, wieso oft in letzter Zeit. In weiter Ferne hört man einen Schrei, so grausam, dass er einem das Blut in den Adern gefrieren lässt. Zwei starke Arme schlingen sich von hinten um und ziehen mich an eine warme Brust. „Was hast du, Nienna?“, Kilis tiefe Stimme erklingt an meinem Haar. „Ein Schatten regt sich im Osten, voller Dunkelheit und Bosheit. Ein Grauen, dem ich keinen Namen zu geben vermag. Es erinnert mich an...“, ich stoppe. „An was, Liebling?“, fragt mich mein Liebster. „An den Schatten den ich vor sechzig Jahre bei unserer Reise durch den Dusterwald wahrnahm. Eine große Gefahr steht uns bevor, das kann ich spüren“, beende ich meinen Satz. „Klingt nach einem interessanten neuen Abenteuer, findest du nicht?“, er dreht mich zu ihm herum und zieht mich in einen sanften Kuss.

To be continued...